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北本市議会報告
令和５年第１回臨時会（５月）

令和５年第２回定例会（６月）
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第１回臨時会の報告
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旧会派 人数 議員名 備考

啓和会 ６人

滝瀬、岡村

加藤、黒澤、
渡邉、松島

引退

公明党 ３人
島野、保角

岸 引退

みらい ４人

大嶋、高橋※

諏訪 市長選

日高 引退

緑風会 ３人
今関、金森、
村田

市民の力 ２人 工藤、桜井

共産党 ２人 中村、湯沢

新会派 人数 議員名 備考

彩桜
きたもと

７人

滝瀬、岡村

高橋、青野、永井 新人

現王園、諏訪 元職

公明党 ３人
島野、保角

斉藤 新人

みらい ２人
大嶋

金森 緑風会から

緑風会 ４人

今関、村田

桜井 市民の力から

小久保 新人

共産党 ２人 中村、湯沢

市民の力 １人 工藤

れいわ １人 毛呂 新人※高橋議員⇒落選
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高橋 誠
東間３丁目
元自衛官

Ｓ４０生まれ

青野 康子
東間８丁目
【参政党】

Ｓ４７生まれ

斉藤 章
中丸３丁目
【公明党】

Ｓ４０生まれ

永井 司
中丸２丁目

２５歳
Ｈ１０生まれ

小久保 博雅
朝日２丁目
ワコーレ

Ｓ３２生まれ

毛呂 一夫
東間２丁目

【れいわ新選組】
Ｓ３０生まれ

現王園孝昭
本町７丁目
３期、元市長
S21生まれ

諏訪 幸男
東間８丁目
諏訪善の弟

１期
Ｓ２９生まれ

新人

元職
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会派名 彩桜きたもと 緑風会 公明 共産 みらい １人会派

議長 滝瀬

副議長 今関

監査委員 島野

総務文教 ◎諏訪、○青野、滝瀬 今関 島野 湯澤 大嶋

健康福祉 〇永井、現王園 桜井 斉藤 中村 ◎金森

建設経済 〇高橋、岡村 ◎村田、小久保 保角 工藤、毛呂

議会運営 ◎岡村、諏訪 〇桜井 保角 湯澤 金森

予算決算 ◎現王園 他５ 〇小久保 他３ ３人 ２人 ２人 工藤、毛呂

埼玉中部 岡村 桜井 保角〇 湯澤

県央広域 諏訪 斉藤 中村 金森

桶北水道 高橋、青野 小久保 島野 大嶋◎

北本衛生 現王園、岡村、永井 今関、村田▲

◎議長
○副議長
▲監査委員

◎委員長
○副委員長
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令和５年６月定例会の報告
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小・中学校給食費の無償化
【これまでの経過】

・ 令和５年３月議会 ６か月分の無償化を決定

・ 議会が『給食費無償化を求める請願』を採択

・ 三宮市長が市長選の公約に「完全無償化」

・ 令和５年６月議会 ５か月分の無償化を決定

・ 財源は国からの「新型コロナ対応交付金」
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小・中学校給食費の無償化

今度の課題

① 市外の学校に通う児童生徒が対象外

→対象とするよう、今議会で決議（全員賛成）

② 来年度以降は財源の目途が立たず「未定」

③ 国の交付金がなくなった時にどうする？
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ようやく進展！久保区画＆デーノタメ

令和３年９月に市長が見直し案を発表

① 遺跡範囲を区画整理事業から除外

② 西仲通線は遺跡範囲を西側から迂回

③ デーノタメ遺跡は国史跡化を目指す

→②について議会で反対が多数
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ドラッグ
セキ🌷

こころっと
歯科医院

現
道
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事業費 市費

計画策定 5,000 1,250

用地測量 15,000 3,000

不動産鑑定 4,600 920

用地取得 2,750,000 550,000

史跡整備 400,000 200,000

史跡管理 9,000 9,000

ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ用地 140,000 140,000

ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ施設 304,000 154,000

合 計 3,627,600 1,058,170

維持管理(年) 20,000 20,000

（単位：千円）
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ようやく進展！久保区画＆デーノタメ

市長案の最大のメリット

遺跡範囲を公有地【公園】化することで、

区画整理事業の中で「減歩」という手段で

公園分の面積を確保する必要がなくなる。

→地権者の負担が大幅に軽減される。

→公園用地の取得費に国庫補助８割
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ようやく進展！久保区画＆デーノタメ

西仲通線を曲げなければ、国史跡指定はムリ

デーノタメ遺跡の国史跡指定を受けないと

久保区画整理事業の事業計画変更と

西仲通線の都市計画変更 が認められない。

今回、三位一体の補正予算が提案、可決された。

⇒市長の見直し案【容認】に当たり２つの決議
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ようやく進展！久保区画＆デーノタメ

これでようやく区画整理事業が進むが…

進捗のカギ → 国庫補助金が交付されるか？

地権者の清算金（相続・所有権移転）

→ 正しく理解されているか？

市の負担 → ２７．５億円 ⇒ ７３．７億円

（令和２７年度まで）
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新ごみ処理施設「整備構想」完成

『整備基本計画』を作成する上での参考資料

基本計画は、令和５，６年度で策定

（諮問機関：検討委員会で検討）

令和１４年度の供用開始を目指す

施設整備費は現時点で２５７億円（税込）
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新ごみ処理施設等整備基本計画
策定のための検討委員会を設置

・委員は１６名、北本市議会からは桜井が選任

・令和５・６年度で調査研究・検討を行う

・第１回は７月６日、年５回を予定
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新ごみ処理施設 今後の課題

・焼却方法 ・よりいっそうの燃やすごみの削減

・ゼロカーボン対応 ・高齢化への対応

・余熱利用 ・地元対策 など

生ごみ・剪定枝・
製品プラ

分別・おむつ

基本計画の中で
検討していく 最小の経費で最大の効果を
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